

Nürnberg: neotares realisiert zukunftsweisendes Arbeitsplatzkonzept für pilot in der Gerling-Villa

Frankfurt am Main / Nürnberg, 17. Mai 2024 – Die Mediaagentur pilot Nürnberg mit dem Fokus Geomarketing hat ihre neuen Büroflächen in der Gerling-Villa bezogen. Auf 730 m² Mietfläche schafft die Mediaagentur ein kreatives und individuelles Arbeitsumfeld für bis zu 40 KollegInnen. Für die Flächengestaltung der Arbeitsplätze hat pilot neotares, eine der führenden Unternehmensberatungen für die Konzeption neuer Arbeitswelten, ausgewählt. Das Bürogebäude befindet sich in der denkmalgeschützten und 1895 errichteten Gerling-Villa am Spittlertorgraben 23.

Der Auftrag für neotares umfasste unter anderem die Innenarchitektur und Möblierungsplanung, die Mietvertragsverhandlungen und Mieterplanung sowie das Projektmanagement für den Flächenausbau inklusive der Steuerung aller notwendigen Gewerke. Dabei galt es, die vorhandene Gebäudestruktur optimal zu nutzen und gleichzeitig ein hochwertiges Design zu realisieren. Das von neotares entwickelte Arbeitsplatzkonzept berücksichtigt dabei den historischen Charme der Räume und wird gleichzeitig den Anforderungen moderner Büroarbeit gerecht. Dabei setzt man insbesondere auf ein maßgeschneidertes Schreiner- und Lichtkonzept, bei dem sich moderne Elemente harmonisch in das historische Ambiente einfügen. Besonderes Augenmerk legte neotares auf die Arbeits- und Meetingflächen, die den Austausch zwischen den Mitarbeitenden fördern und ein ansprechendes Umfeld für Kundengespräche bieten sollen. Die Terrasse dient zusätzlich als kommunikativer Treffpunkt, lädt zum Verweilen ein und bietet Raum für informelle Gespräche.

Die Gerling-Villa in Nürnberg, in der sich die Agentur befindet, wurde im Jahr 1895 für den türkischen Honorarkonsul erbaut und steht unter Denkmalschutz.

Wolfgang Nägele, Geschäftsführer bei pilot Nürnberg, sagt: „Wir haben uns gefragt, wie wir unsere neuen Büroräume gestalten können, damit sie eine echte Alternative für das Arbeiten von zuhause bieten. Wir wollten ein Arbeitsumfeld schaffen, in dem Räume zur Kommunikation und Kollaboration einladen. Und wir wollten die besondere Atmosphäre dieser historischen Villa aufgreifen. Wir freuen uns sehr, mit neotares einen langjährigen Partner an unserer Seite zu haben, der unsere Ambitionen versteht und der uns mit seiner Expertise zielgenau unterstützt.“

Larissa Heller, Managerin Architektur und Mitglied der Geschäftsführung bei neotares, sagt: „Eine moderne und individuelle Arbeitswelt in historischem Kontext zu gestalten, erforderte handwerkliches Know-how und eine große Portion Fingerspitzengefühl, um das kulturelle Erbe des Gebäudes zu erhalten. Das neue Arbeitsplatzkonzept von pilot Nürnberg berücksichtigt sowohl die ästhetischen als auch die funktionalen Bedürfnisse der Agentur und schafft eine individuelle und kollaborative Arbeitsatmosphäre, in der die Mitarbeitenden gerne arbeiten und die zum gegenseitigen Austausch anregt.“

Über neotares

Die neotares Consult GmbH ist eine der führenden Unternehmensberatungen für die Konzeption neuer Arbeitswelten – von der Bedarfsermittlung und über individuelle Kreativkonzepte bis hin zum Einzug ins neu gestaltete Büro. Das Leistungsspektrum des von Norman Kustos im Jahr 2015 gegründeten Unternehmens reicht von Projekt- und Change-Management über Workplace Consulting und Kommunikation bis hin zu Architektur in allen Leistungsphasen.

neotares berät seine Kunden aus den unterschiedlichsten Branchen mit mehr als 70 festen Mitarbeitenden, darunter ArchitektInnen, Kommunikationsexperten, InnenarchitektInnen sowie IngenieurInnen.

Ansprechpartnerin für die Presse

Undine Handorf

Feldhoff & Cie. GmbH

M: +49 151 67 85 08 11

E-Mail: uh@feldhoff-cie.de